

Solidarité et entraide : faciliter le quotidien en temps de confinement

Depuis le début de la semaine, particuliers et commerçants de la commune proposent leur aide ou des aménagements, via les réseaux sociaux principalement, afin de faciliter le quotidien de leurs concitoyens en temps de confinement, notamment pour les aînés et les personnes fragiles et isolées. La solidarité se met en place à distance.

■ Les particuliers

Des particuliers proposent bénévolement de faire les courses pour les personnes âgées et de leur apporter à domicile ou de garder les enfants des personnes pour qui le télétravail est impossible. Najaite, à l'initiative d'une de ces propositions, incite ces concitoyens à

faire de même : « *Ensemble, soyons solidaires pour les plus fragiles et les plus isolés* ».

Plusieurs groupes d'entraide se créent sur les réseaux sociaux pour partager des idées solidaires créatives et efficaces ou échanger entre parents d'élèves des écoles de la commune qui sont parfois un peu perdus face à la situation.

■ Les commerces

La librairie-presse du village, quant à elle, se mobilise pour occuper les mains et les esprits des petits comme des grands, en assurant des permanences librairie. La première aura lieu **aujourd'hui jeudi** de 16 h à 17 h : pour veiller à la sécurité sanitaire, une seule

personne sera autorisée à l'intérieur. Il faut au préalable s'inscrire en appelant le 04 68 55 16 93.

L'épicerie primeur du village propose pour sa part de commander à l'avance et de venir chercher ses courses pour limiter l'attente sur place. Elle a aussi un service de livraison à domicile (service *click collecte* via Facebook ou *commerce66*), sans frais supplémentaires.

Il est conseillé de contacter les commerces de proximité pour leur demander si de telles mesures ont été mises en place.

Les marchés de plein air de la commune, à savoir **le jeudi matin** au village et **le vendredi matin** à la plage, sont annulés jusqu'à nouvel ordre.

■ La municipalité

La municipalité demande aux habitants de faire preuve de vigilance vis-à-vis des personnes vulnérables de leur entourage ou dont ils auraient connaissance. Et de les signaler au Centre communal d'action sociale pour qu'elles soient contactées régulièrement.

A. L.

Appel des infirmières

Faute de moyens et surtout de masques, les infirmières libérales de la commune, démunies face à la situation, en appellent à la générosité des couturières cypriennes pour leur confectionner des masques de protection en suivant les tutoriels sur internet.